
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

完全下校時刻 
   ３月卒業式まで…１７：３０ 

   卒業式以降………１７：４５ 

   ４月………………１８：００ 

 南中トピックス１ 

  自転車通学許可範囲が拡大される！ 
   かねてより地域・保護者から要望のあった自転車 

通学の範囲を正門から１km 以上と変更しました。 

市内他校の状況や自転車置き場のスペースを考慮 

して決定しました。交通安全を心がけることに変 

わりありません。“自分の命は自分で守る”です。 

 

 南中トピックス２ 

  １月・２月の表彰 
   埼葛地区ＰＴＡ三行詩コンクール 
    優秀賞 １年４組 花井 咲良 さん 
   バレーボール教育長杯 
    優勝  男子バレーボール部 
   Ｕ１３東部地区バレーボール選抜選手 
        １年１組 佐藤 陽 くん 
   第５９回埼玉県小・中学校児童生徒美術展埼葛地区 
    特選  １年１組 河合 寧音  さん 
    特選  ３年２組 菊原 麗華  さん 
    銀賞  １年４組 坂本 小茉莉 さん 
        ２年２組 大森 萌夏  さん 
        ２年２組 佐久間 柚加 さん 
        ３年５組 今野 真菜美 さん 
    入選  １年３組 勝野 恵百美 さん 
        １年４組 田代 釉月  さん 
        ２年１組 本多 日暖  さん 
        ２年３組 須賀 寧々  さん 
        ３年２組 茂木 逸人  くん 
        ３年３組 番場 優斗  くん 
   全国家読ゆうびんコンクール 
    佳作  ２年２組 佐久間 柚加 さん 
        ２年２組 西岡このみ  さん 
        ２年３組 大川 真穂  さん 
        ３年４組 鈴木 百萌  さん 
      第２３回青少年善行賞 
        ３年２組 渡邉 結子  さん 
   明るい選挙啓発習字入選 
        ２年１組 関  夏希  さん 

 

 南中トピックス３ 

  ３年生,私立入試終わる！ 
   私立高校を第１希望としていた３４人の進路が決ま 

   りました。おめでとうございます。多くの人が受検 

   した埼玉県公立高校の発表は３月８日です。 

１ 金 埼玉県公立実技・面接検査 

２ 土 ９カ年無欠席生徒表彰式 

３ 日 北辰テスト（２年） 

４ 月  

５ 火 親になる学習（３年） 

卒業式練習（１・２年） 

６ 水 租税教室（３年） 

卒業式練習（全学年） 

７ 木 ３年生を送る会 

バイキング給食（３年） 

８ 金 食育指導（２年） 

９ 土  

10 日  

11 月 専門委員会  

食育指導（２年） 

12 火 中央委員会  

食育指導（２年） 

数学基礎学力テスト（１年） 

13 水 卒業式予行 

３年給食修了 

14 木 卒業式練習（全学年） 

卒業式準備 

15 金 第７２回卒業証書授与式 

16 土   

17 日  

18 月 生徒集会 

19 火 保護者会（１・２年） 

給食修了 

20 水 ３時間授業 

21 木 祝日 春分の日 

22 金  ３時間授業 

23 土  

24 日  

25 月 大掃除 

26 火 修了式 

27 水 学年末休業日 

28 木  

29 金  

30 土  

31 日  

４月 

５ 金 準備登校 

８ 月 入学式・始業式 

みなみ風 
学校教育目標 

み 自ら学び 

な 仲間と光り 

み 未来に鍛える 

生徒数 

１年生 129名 
２年生 109名 
３年生 161名 
計  399名 

 昭和２２年(１９４７年)開校  創立７２年目   南中学校だより 「３月号」   平成３１年３月１日(金) 

「夢・絆・感謝」でキラリの南中 ～一生懸命がかっこいい～ 

        夢を抱き、失敗や挫折
ざ せ つ

を活かす人 
                          校 長 広木 友和 

 春寒も温み、卒業証書授与式を控え、年度を締めくくる時節となりました。先月１２

日には新入学生徒・保護者説明会が行われ、４月から１５６名の“仲間”を迎えること

になります。今月で卒業となる３年生１６１名は、進路先が決定している生徒もいます

が、多くの生徒(およそ７割)は、昨日そして本日と埼玉県公立高校入試に挑んでいます。 

 「先生、お久しぶりです。おかげさまで、○○大学に進学することになりました。」

十数年前、教え子のＡさんが当時勤務していた中学校に、高校卒業後の進路先を報告に

来てくれました。(教師としての喜びを味わった一時でもありました。) Ａさんは高校

受験で第１希望校に不合格となり、第２希望の私立高校に進学した生徒でした。県立高

校入学許可候補者発表の日、涙目で「だめでした。」と報告してくれたときの顔は、今

でも覚えています。Ａさんは顧問をしていた野球部の生徒でもあり、お世辞にも上手い

とは言えない補欠の選手でした。高校は特進クラスで、大学受験を目標に勉強中心の３

年間だったと想像していたら、話を聞いてビックリでした。Ａさんが通学した私立高校

野球部は、甲子園に複数回出場したことのある野球強豪校でしたが、なんと、補欠なが

ら野球部で３年間、活動を続けたとのこと。合格した大学名を聞いたとき以上の驚きで

した。高校受験での悔しさがある中、様々な心の葛藤を繰り返しながらＡさんの選択し

た生き方、挫折を上手に活かした教え子を、心から、声に出しながら讃えました。 

 サッカー日本代表で活躍する(した)選手の共通点を、多岐に渡る項目で調査をし、見

つけたという、興味深い話を聴く機会がありました。共通点とは、「傾
けい

聴力
ちょうりょく

と主
しゅ

張力
ちょうりょく

」 

があることだそうです。人の話を素直にしっかり聞き入れると共に、自分の考えをしっ

かり伝えられる選手ということです。代表的な選手として、本田圭祐選手、岡崎慎司選

手、そして元代表キャプテンの長谷部誠選手の名前を挙げました。３人共に高校時代は

全くの無名選手(または、二流選手) 様々な挫折を繰り返しながら「傾 

聴力と主張力」で、リバウンドメンタリティー(折れた心を元に戻す力) 

を育んだそうです。(第５代Ｊリーグチェアマン村井満氏の講演より) 

他の競技も含め、一流の技術や体力があっても、大成しなかった選手 

に足りなかったものかもしれません。 

 日々報道されるニュースから、「主張力」が上回り過ぎているのでは・・・と強く思

う犯罪や愚行が残念ながら続いています。そんな中、「傾聴力」の高さ、Ａさんを思い

浮かべました。高校３年間で「主張力」も磨いたことでしょう。４月から新たな路を歩

みだす３年生の皆さん、中学校３年間でのよき思い出と共に、夢や目標を抱き、失敗や

挫折を宝に、キラリ輝く人生(進路先での生活)を目指してください。 

～前略～ 大事なのは、恥をかいたあと、何をするかだろう。(夏目漱石著「硝子戸の中」) 

 保護者、並びに地域の皆様、平成３０年度が今月で終わります。様々な面で御理解と

御協力をいただきましたことに感謝申し上げます。一年間、ありがとうございました。 
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南中での出来事を紹介
します！ 
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２学年救命救急講習会 １/２８(月) 
体育館にて、三郷市消防の方々を招いての救命救急講習会が行われまし

た。生徒たちは講師の消防隊員の方々の説明を真剣に聞いて、胸骨圧迫や人

工呼吸、AEDの使い方といった心肺蘇生法を学習しました。 

新入学生徒・保護者説明会 

２/１２(火) 
午後から新入学生徒・保護者説明会が行わ

れました。新 1年生は、しっかりと話を聞い
ていました。（１５６名、５クラスの予定） 

4 月から一緒に生活できることを、教職員、
生徒みんなが楽しみにしています。 
。 

学校関係者評価委員会・学校

評議員会 １/２４(木) 
第３回学校評議員会兼学校関係者評

価委員会を行いました。 

授業参観の後、三郷市学校評価の今

年度の本校の集計結果と昨年度の結果

との比較や、成果が得られた取組や課

題について話し合いました。それを来

年度の取組に活かしていきます。 

あつまれ！みさとの子  ２/１０(日) 
三郷市青少年ホームで「あつまれ！みさとの子」が開催されました。市内

の中学校から生徒会役員が出席をして、安心安全なケータイの使い方につい

て討論をしたり、標語の選定やクリアフォルダーのデザインを決めたりしま

した。南中からの代表生徒も、活発な意見交換をしていました。 

いじめ・非行防止ネットワー

ク会議 ２/２７(水) 
 第 2 回目の「いじめ・非行防止ネット

ワーク会議」が行われました。授業参観

の後の情報交換では、構成委員の方々か

ら「子供達の空気が違う、とても良い雰

囲気で生活できている。」など、たくさ

んのお褒めの言葉をいただきました。 

青少年善行賞表彰状授与式 

 ２/９(土) 
  三郷市文化会館で行われました。市内小

中高生を対象に、団体 16、個人 74 人が表

彰されました。本校からは 3 年２組の渡邉

結子さんが「思いやりの心」の善行が評価

され、青少年善行賞の表彰をしていただき

ました。おめでとうございます。 

３年生ダンス発表会 ２/１５(金) 
総合的な学習の時間に、3 年生のダンス発表

会を行いました。体育のダンスの授業を基本と

し、自分たちの力で創り上げました。どのクラ

スにも特色があり、観ている人たちに感動と笑

顔、そして爽やかな風を吹き込んでくれまし

た。保護者の方々も楽しみにしていて、100 名

を超えるほどの参観がありました。 

3年生のパワーと団結力に圧倒された時間と

なりました。 

。 

 

「朝のあいさつ運動」の教
育長視察」 １/２２(火) 
 7時50分から「朝のあいさつ運動」

の教育長視察がありました。 

生徒会本部役員や女子バスケット部

の生徒達も参加し、大きな声であい

さつを呼びかけてくれました。また、

スマイリーキャップキャンペーンも

兼ねて行いました。 

 教育長始め、参加してくださった

教育委員会の皆様、ありがとうござ

いました。 

ことを改めて感じさせられました。 
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